
2014～2015年度 No.1

　第 　 7　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

○  L　　　渡辺　委員長 ○  L　　大原　副委員長 ×  L     鎌田      副委員長

○  L     古川    副委員長 ○  L　　須藤　副委員長 ○  L　　本田         委員

○  L　　　桜田　　委員 ○  L　　高橋　　　　  委員 ○  L　　江端         委員

×  L　SPA　河合    委員 ○  L　　SPA 荒木   委員 ×  L　　SPA 島田   委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ 副幹事　　　　高橋
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　　 　

１．女性会員の所属しているクラブを重点的に訪問する（別紙にて抽出済み）

２．女性が必要なアクティビティがあるので、女性の入会を促す

３．諮問委員会に案内に行くほうが効率的ではないか？

　２０１５年　　３月２７　日　金　曜日　　１６　　時　００　分　～　１８　　時　００　　分

　Ｌ須藤

次回開催日時
　　　　　　場所 新宿カラオケ館　ＴＥＬ：５３４８－０２２０

「第２回青年アカデミーメンバー交流会」の協力お御礼に橋本委員長よりあいさつがあった

約１８０名の参加のなか６８名のノンライオンに参加してもらった

今後の活動方針について

塩月地区ガバナーの諮問事項に各クラブへの例会訪問があるので、これをどのように

行っていくのかを審議

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　渡辺委員長

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

前回議事録確認

　2015年　2　月 20　日　金曜日　　１5　　時　45　分　～　１7 時　15　分

キャビネット事務局小会議室

　出席オブザーバー

女性参画推進委員会

 L　　渡辺　豊

出　席　者



3

4

②なぜ、友人（女性）を誘えないのですか？

・女性会員の増強についてどう思うか？

・女性会員がいて良かったことは何ですか？

①どうしてライオンズクラブに入ったのですか？

・クラブメンバー一丸となり、現在在籍している女性メンバーを足がかりとして１名でも多くの

また、キャビネット役員としての出向も前向きに考えていただきたい。

議　　　題

女性メンバーを増やして頂きたい。

アンケートの内容について

・女性会員に対してのアンケートの項目を作る

そのなかで女性同士の交流、連携を強化して頂く。

審議経過事項の概要

もらう。

No.2

イベントにクラブ代表として数多く出席していただき、他地区・他クラブメンバーと交流を持って

６．しつこいくらい繰り返し案内をしないとメンバーには浸透していかないのでは？

７．年次大会にアンケート配布したらいいのでは？

８．女性だけのクラブをリジョンもしくはゾーンにひとつ作るのはどうか？

９．女性参画推進委員各自で自分のゾーン、リジョンをとりあえず例会訪問する

４．アンケート配布、回収・・・・来期の委員会につなぐ

例会訪問時の案内（スピーチ）の内容について

・方法のひとつとして、クラブでの役職等に女性メンバーを指名し、地区内外の各種セミナー

５．アンケートを各クラブに事前に配布して、回収後ピンポイントで例会訪問する


